
Was ist ein TaxiBus?
Zu bestimmten Zeiten fahren nur wenige 
oder gar keine Leute mit dem Bus. Dann sind 
die großen Busse fast immer ganz leer.  
Das ist ziemlich teuer für die VKU.  
Und nicht gut für die Umwelt.

Deshalb fährt zu diesen Zeiten ein TaxiBus.

Der TaxiBus sieht wie ein Taxi aus. 

Er fährt zu festen Zeiten.  
Und hält an den Bus-Halte-Stellen.  
So wie der normale Bus. 

Deshalb nennen wir ihn TaxiBus.

Der TaxiBus fährt 
nur, wenn jemand  
mitfahren will. 
Deshalb muss man 
vorher anrufen.  
Und den TaxiBus 
bestellen.

Wann der TaxiBus fährt, steht im Fahr-Plan.

Einfach
TaxiBus fahren

Tipps in  
leichter Sprache

TaxiBus-Bestellung:

0 800 3 - 50 40 31 
(kostenlos)

Sprech-Zeiten:

Mo - Fr	 6.00 Uhr - 20.00 Uhr 
Sa - So	 8.00 Uhr - 20.00 Uhr

Haben Sie noch mehr Fragen?
Bei der Service-Zentrale fahrtwind 
gibt es alle Informationen zu Bus und Bahn.

Telefon: 0 180 6 - 50 40 30 
Kosten:  
Der Anruf kostet 20 Cent pro Anruf  
vom Fest-Netz.  
Vom Handy kostet der Anruf 60 Cent.
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Schwer-Behinderten-Ausweis: 
Kostenlos TaxiBus fahren
Mit dem Schwer-Behinderten-Ausweis  
können Sie kostenlos TaxiBus fahren.

Das Zeichen B auf dem Ausweis bedeutet: 
Sie dürfen eine Begleit-Person mitnehmen.
Die Begleit-Person darf kostenlos mitfahren.

Dafür müssen Sie noch ein Bei-Blatt mit 
Wert-Marke kaufen. Die Wert-Marke  
kostet 72,-- Euro im Jahr (Stand 2014).

Das Bei-Blatt mit Wert-Marke bekommen  
Sie beim Kreis Unna.

Das Bei-Blatt mit Wert-Marke bekommen  
Sie, wenn Sie bestimmte Bedingungen  
erfüllen.

Haben Sie 
noch Fragen?
Die Mitarbeiterinnen 
und Mitarbeiter  
von der  
TaxiBus-Zentrale 
helfen Ihnen gerne 
weiter.

Wie bestelle ich den TaxiBus?
Den TaxiBus können Sie telefonisch  
in der TaxiBus-Zentrale bestellen. 

Telefon: 0 800 3 – 50 40 31 (kostenlos)

Die Bestellung muss mindestens  
eine halbe Stunde vor der Abfahrt sein.

Diese Fahr-Karten bekommen Sie beim 
TaxiBus-Fahrer:

■ die Einzel-Fahr-Karte 
■ das 4er-Ticket 
■ das 9 Uhr Tages-Ticket für 1 Person 
■ das 9 Uhr Tages-Ticket für 5 Personen

Ticket ist ein anderes Wort für Fahr-Karte.

Was kostet der Taxi-Bus?
Im Taxi-Bus gilt derselbe Fahr-Preis  
wie im normalen Bus.  
Deshalb können Sie  
für den TaxiBus die  
selben Fahr-Karten  
nehmen wie für den  
normalen Bus.

Ihr Monats-Ticket gilt im TaxiBus auch.

Wo bekomme ich die Fahr-Karte?
Die Fahr-Karten können Sie auch beim  
TaxiBus-Fahrer kaufen:

Ein Beispiel: 
Der TaxiBus fährt um 13.00 Uhr ab. 
Dann müssen Sie bis 12.30 Uhr anrufen.

Sie können auch einen Tag vorher  
anrufen. Oder mehrere Tage vorher.

Wenn Sie immer wieder zur selben Zeit 
mit dem TaxiBus fahren wollen, können  
Sie auch eine Dauer-Bestellung machen.

Wann fährt der TaxiBus?
Die Abfahr-Zeiten 
vom TaxiBus 
finden Sie im 
normalen  
Bus-Fahr-Plan. 

Zum Beispiel  
an der  
Bus-Halte-Stelle.  
Oder im Internet. 


